

Gemeldet

Gutes Miteinander beim Ortsjubiläum

In Büßleben stand das Wochenende 17./18. August ganz unter dem Zeichen der Feiern zum 1125. Ortsjubiläum. Die langen und mühevollen Vorbereitungen durch das Festkomitee und vieler, vieler Einzelgruppen und -personen haben sich gelohnt. Ein grandioser Festumzug, bei dem sich fast das ganze Dorf beteiligte, war der Höhepunkt, der ein erstaunliches Miteinander der Dorfbewohner präsentierte. Vom einleitenden Chorkonzert bis zum abschließenden Feuerwerk war alles bestens geplant und wird den Büßlebern und ihren zahlreichen Gästen sicher noch lange im Gedächtnis bleiben. Dabei ist die in akribischer Arbeit erstellte umfangreiche Chronik eine gute Stütze.

Nicht unerwähnt bleiben soll, dass während der Feiern Spenden für die wertvolle Stertzingorgel gesammelt wurden. Durch Chorkonzert, Gottesdienst, Fußballbenefizspiel (SV Blau-Weiß Büßleben gegen Schwarz-Weiß Beffchen) sowie der Spenden von vier Vereinen kamen 4442 DM zusammen. Allen Anwohnern, Gästen und allen Mitwirkenden danken wir ganz herzlich für die großzügige Unterstützung.

Matthias Dill